

RHÔNE CRUSSOL

GUILHERAND-GRANGES

Quand frère et sœur créent un livre pour le très jeune public

Deux jeunes adultes ayant grandi à Guilherand-Granges, Margaux Perrin et son frère Camille, sont sur le point de publier un livre pour enfants, destiné au très jeune public, et intitulé "D'acc ou pas d'acc ?".

Il y a deux ans et demi, Margaux Perrin, ergonome et mère d'un bébé de six mois, constate que dans la littérature jeunesse, elle ne trouve aucun album mettant en scène des petites filles, sans les cantonner à des rôles stéréotypés. Elle découvre également que les minorités visibles, de manière générale, y sont sous représentées. Elle décide donc d'y remédier et parle de son idée à son frère, Camille, illustrateur et directeur artistique dans un studio publicitaire à Londres.

Une histoire de consentement

À partir de là, l'histoire prend forme. Et il sera question du consentement : Eflia adore les bisous. Quand Juliette, une nouvelle petite fille, arrive chez sa nounou, Eflia veut l'embrasser. Mais



Camille Perrin est illustrateur et a répondu au projet de sa sœur Margaux. Ils sont nés et ont grandi à Guilherand où leur famille réside toujours.

Juliette déteste les bisous...

À travers cette situation du quotidien, les deux auteurs entendent aborder la question du droit pour le jeune enfant de refuser un geste d'autrui dont il n'a pas envie, et de son devoir d'accepter de l'autre un refus. Au passage, dans un souci de représentativité, ils ont choisi d'intégrer de la diversité ethnique et physique dans la représentation des personnages.

Après des mois d'échan-

ges quotidiens sur les visuels, le choix des mots, le format, vient le moment de chercher une maison d'édition, qu'ils trouvent en Big Pepper, jeune entreprise familiale. Le livre, cartonné, est en format carré, adapté aux petites mains.

Aujourd'hui, avec l'aide de leur éditeur, Margaux et Camille se démènent pour assurer la promotion du livre, via les réseaux sociaux et internet, et continuent à partager dans l'enthousiasme l'avancée de leurs



Margaux Perrin, jeune maman, a conçu avec son frère le livre "D'acc ou pas d'acc". Il s'agit d'un joli album pour les petits et les parents. Photos Le DL/C. LACHAUD ELMNAIDIL

démarches. Depuis le lancement de la prévente, il y a une semaine, 150 exemplaires sont déjà réservés et le bouche-à-oreille fait son œuvre grâce au réseau, amis et connaissances de Camille et Margaux.

Cette initiative, originale et inédite, plaît beaucoup aux jeunes parents et éducateurs. Comme le souligne Margaux, « nous sommes convaincus qu'une meilleure sensibilisation à ce sujet dès le plus jeune âge permettrait d'améliorer le res-

pect du consentement dans les relations futures (agressions sexuelles notamment, mais également violences médicales et violences éducatives ordinaires). De plus, si les enfants sont convaincus que leur consentement a de l'importance, ils auront sans doute moins de difficultés à parler à des adultes en cas de non-respect de celui-ci. »

C.L.E.

Infos sur le site de l'éditeur : big-pepper.com